



# チャレンジ

高岡市立太田小学校

第4学年 1月号

令和7年1月9日 NO.9

## 今年もよろしくお祈いします

新しい年が始まりました。今年もよろしくお祈いします。

3学期はとても短く、あっという間に過ぎていきます。しっかりと学習の振り返りをし、高学年への準備をしていきたいと思ひます。学習、生活の両面で、子供たちの成長を見守っていきますので、ご家庭でも、生活習慣を整えることや家のお手伝いをするこゝ等、子供たちの心を成長させる声かけを、よろしくお祈いします。

## 2学期がんばったこと

- 合唱と合奏の練習をがんばりました。練習のおかげで、指き者を見てえんそうできるようになりました。(潤希)
- 浜っ子マラソンで、最後まで走りきって4位をとったことが、がんばったことです。本番は練習よりタイムが悪かったけれど、5年生でがんばりたいと思ひます。(柚輝)
- 都道府県のテストをがんばりました。「もうだめだ」と思ひときもあつたけれど、くり返し勉強を続けました。テストに合格できてうれしかったです。(奈生)
- 音楽交流会で、両手でピアノのえんそうができるように、家でたくさん練習を続けていくと、少しずつひけるようになりました。休み時間に友達といっしょに練習すると、リズムが合うようになりました。(陽加里)
- SDGs の新聞作りをがんばりました。新聞にのせることと、のせなくてもよいことを分けるのは大変でした。本やインターネットの記事を何回も読み、メモしながら新聞を書きました。(凜花)
- 伏木中学校区音楽会では、大きな体育館に歌声がひびくように歌いました。「人数が少ないからこそ、わたしたちは、がんばったよ」という気持ちで合唱と合奏をしました。(永眞)
- 追加されたせんりつの練習は大変だったけれど、おぼえてえんそうできて、うれしかったです。来年は、古府小や伏木小の人たちのように、きれいな音色を出せるようにしたいです。(健介)

## 1月8日 書初大会

始筆と終筆に特に気を付けて書いたら、2枚とも上手に書けました。(凜花)



指でお手本をなぞってから書いたら、上手に書けました。(奈生)



## <自主学习ノート>

